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REOEIDO

l,- Se comienza la reunión dando lectura al acta anterior, la que es aprobada con la

siguiente observación:
Cuando se aproM autoiza¡ a la Sra. Rosa Matamala Jofté para que amplíe su giro a local

de comida, ¡especto de kiosco ubicado en Colcura bajo su patente comercial rol202420'
también se contemplaba la autodzación para que ocupara el bien nacional de uso prlblico de

acuerdo al plano acompañado y previa cancelación de los derechos de uso de suelo que

aorespondan.-

2.-
2.1,- Dado que quedó pendiente la resolución sobre la propuesta de la Direccióü de Tr¡ínsito

sobre la ampliació¡ del cont¡ato de concesión de ta¡jetas de estacionamiento, Sr. Alcalde

plantea que su propuesta será solo aumentar el contrato en una cuadra que se¡la Serrano

entre Galva¡ino y Monsalves ya que no es partidario de que todas las calles se encuenfen

concesionadas, ya que ello permite una margen de libertad para los conductores
Sr. Ca¡rillo dice que quienes se aprcvechsrán

de este beneficio sení¡ los come¡ciantes que dejanán sus vehículos estacionados todo el día
y ello difiaultará aun más Ia situación de los estacionamicntos,

Sr. velásquez señala que hoy no se tiene que

analiz¿r la contiluidad o nuevo llamado a licilación sobre Ia materia, sino que la
ampliación del actual contrato de acuerdo a la propuesta elaborada por la Dirección de

Trá¡sito que contempla aparte del reajuste contraatual, el aumento de tres cuadras por calle.

El es partidafio de que si la D. de Triánsito

elabo¡ó una propuesta técnica, ella debería ser compensatoria para el concesiona¡io.
Sra. Concha cree qu€ se están perdiendo Ia

posibilidad de ordenar un poco el tránsito de la comuna. Las cuad¡as están llenas de taxist¿s

que ni siquiera respetan los 3 cupos que deberían mantener.
En la René Schneider convergen 4 vlas lo que

gene¡¿¡ r¡n caos' 
En Lota no hay donde estacionarse y en los

lugares donde no se cobra, permanecen los vehiculos estacionados dr¡rante todo el día.

Considera que el liberar la cuadra de la Iglesia

del pago de ta¡jetas de estacio¡amiento, es u¡! acto discriminatorio para con las otras

iglesias.
Sin duda que el tema del trá¡sito requiere de

una discusión más profunda.
Sr. Alcalde señala que este problema denho de

la comuna es histórico lo que se ha aumentado por el crecimiento automot¡iz que existe,

sumado a otros hechos como te¡minales de buses autorizados dent¡o de la ciudad. Cree que

esto último fue un error el haberlos autorizado.-
Y sin luga¡ a dudas que todas las medidas que

se tom€n van a generar conflicto porque siempre habrá gente que no esté de acue¡do.
Nunca se ha contado con tm exDerto gn

Tránsito, que se¡fa el caso de un Ingeniero.



Pero en todo caso es partidario de senta¡se a

conveNar con todos los a9tores y tomax decisiones en las cuales se requ9rirá d€ la voluntad

de todos los entes involucrados como la locomoción colectiva' Ca¡abineros, Municipalidad

y usuarios' 
El tema de la concesión lo discutirá en €l mes

de diciembre,
Sr. Villa dice que hoy tienen que pronunciarse

en una sola arista que es si se amplía o no la actual conc€sión.
A lo que apela el concesionario, es que cuando

postuló las reglas estaban claras, ya que si bien existían cuadras que no formaban pafe de

ia concesión, se prohibía el estacionamiento en ellas, lo que al día de hoy ha carnbiado'

El conoce la realidad en teneno y está claro

que donde menos rotación de vehículos €xiste, es justamente en las cuadras no

concesionadas.-
Sob¡e la propuesta que hace D. de tnínsito, bien

se podría llegar a un acue¡do con el concesionario de manera que en la cuad¡a de la Iglesia

bien podría operar el sistema ent¡e las 8 y las 17 horas.-
Piensa que el cambio de condiciones y no

aumento del contrato podría exponerlos a una demanda donde lo que en deftnitiva se tenga

que paga¡ es muy supeno!.
Sr. Velásquez sugiere que se vote la prcpu€sta

del Alcalde y quiaás debería cita¡se a un concejo extraodi¡ario donde estén presentes todos

los actores,
Sr. Alcalde pide votar la prcpuesta.

- Sr. Peña: la idea es no disc¡iminar con las lglesias y piensa que todas debeía¡ tener

desde las 18 horas liberados sus estacionamientos. Por ende rechaza la propuesta del

Sr. Alcalde.
- Sr. Villa y Velásquez por lo expuesto antc¡iormente también rcchazan la propuesta;

- S¡. Car¡illo dice que r¡no va a ot¡as ciudades y ftente a las lglesias en todas partes se

aob¡a y el trato debería ser igual para todas las Iglesias.
De no accede¡ a la propugsta de Tránsito se generariá¡ conflictos con el

concesionario, mzón por la cual también rechaza la propuesta del Alcalde.
- Sr. Ceballos siendo contrario a las tarjetas de estacionamiento, aquí hay un contrato

que se tiene que cumplir, por lo cual no le queda otra que rcchazar la p¡opuesta del

Sr. Alcalde
- Sra. Concha po¡ las razones expr¡estas, más la ince¡tidumb¡e que afectaria a las

familias de los l8 trabajadores que prestan sus servicios pam el concesiona¡io,
rechaza la propuesta del Alcalde.

- Sr. Alcalde dice que es partidario de apoya¡ a todas las lglesias y si hay que buscar

una solución para todas, así se hará
- Sr. Carrillo pide que se deje en acta de que queda la sensación de que el Alcalde es

el único que apoya a las lglesias, lo que no es asf dado que ellos como concejales

sin excepción por apoya¡ a todas las lglesias, no están de acue¡do con lo que

propone el Alcalde.

2.2.- Se da lectura a O¡d. N' ól -2014 & 0A08n014 de Asesor Jurídico a través del cual

solicita el acuerdo del Concejo paxa aceptar donación de t€¡renos de la Empresa Enacar

S.A. Dichos terrenos son:
1.- Á¡ea verde de 1.050 m2, que forma parte del resto o parte no t¡ansferida del p¡edio

"Fundo Lota o Establecimiento de Iota", ubicado en la comrma de Lot¡, inscdto a fs. 15 No

7 del Regist¡o de Prcpiedad del Conservador de Bienes Raices de l,ota d€l año 1965;

2.- Á¡ea de uso pr¡blico de 84,50 m2, que fo¡ma parte del ¡esto de la pa¡te no transferida
del predio "Ftmdo Roble Huacho o Callemahuida", ubicado e¡ la comuna de Lola, inscrito
a fs. 24 N' I I del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Ralces de Lota del año

1965.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

conceiales en eiercicio.-



Sr. Carrillo pide reunirse con los Directivos de

la Enaca¡ en orden a que ellos están ce¡mndo su razón social y sería bueno que lros

informen cuales son los 
-bienes 

que aun les quedan' para obtenerlos para el Municipio en la

medida de que sean interesantes de administrar.-

2.3.- Se da lectura a dive¡sas solicitudes nuevas de personas que solicitan perrniso como

vendedores ambulantes, las cu¿les son ¡echazadas por la unanimidad de los concejales en

ejercicio. Estas son:

a.- S|a. Ma¡got Saavedra H.
b.- Sonia Edith Estoba¡ Catalán
c.- Ve¡ónica Nuñez llu¡rieta
d.- Juan Ca¡los Car¡asco Amvena
e.- Ingrid Aniagada Quiroga
f.- Jocelyn Maciel Mont€cinos Millári

2.4.- Se da lectu¡a a Ord. 187/2014 de l2l}8l2}l4 de Jefe de Dideco a t¡avés dal cual

solicita crear actividad dep€ndiente del Programa Adulto Mayor, denominada "Provincial

de Cueca Adulto Mayor 20 I 4'.
Para ello se ocuparán saldos de distintos actividades de

acuerdo al detalle que se indica:
Progama de patdmonio, actividad "Galería Minela de Fotograffa Patrimonial, $ 738 000;

Prog¡ama Cultura, actividad "En busca del Tesoro de Juan Fariña"' $ 353'000;

Programa Org. Comunitadas "Escuela verano e Inviemo, $219.000.-
Lo ante or totaliza $ 1.310.000.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio.-
dirigentes de los

les ha manifestado
Sr. Velásquez señala que

edultos mayores Ie han reclamado que el Encargado de Adulto Mayor
que la voluntad de los concejales es no apoy¿ülos.

Como ello no es efectivo y como una manera

de demost¡ar aquello, aprueba esta actividad
Sr. Alcalde dice que le inte¡esa que esa

denuncia se dé a conocet con nombres y apellido a lo que el Sr' velásquez dice que no

tiene inconveniente en hacerlo y fue el Preside[te de la Unión Comunal, don Guillermo

A¡ce.

2.5.- Se da lectura a carta de la Sra, Macarena Guzmán Molina, quien pide permiso para

vender en Chivilingo, sector Peaje de la Rüta 160, tofillas de Laraquete.'
Sr. Alcalde sin perjuicio de autorizar a la

solicitante, es partida¡io de dar prioridad a Ia gente d€ la comuna.
Sr. Villa es padidario de que estos p€rmisos

sean analizaos con mayor detalle por el peligro que leviste el sector desde el punto de vista

automovilístico. A su vez se desconoce la forma en que manipulan los alimeotos

tramo en el cual se

aprueba.

Debería existir adenxás cla¡idad acerca

autorizanán. Pide ser más se¡io en la toma de estas decisiones.

Sr. Peña aprueba al igual que el resto de los

concej¿ues.-

2.6.- Se da l€ctu¡a a cart¿ ingresada con fecha 06/08/2014 bajo el folio 6103 a t¡avés de la

cual el S¡. Manuel Manceau V. solicita renovación de su permiso como vendedor

ambulante.
Tratándose de una Íenovación conc€io lo

aprueba por la unanimidad de sus conc.ejales en ejercicio.-

2.?.- Se da lectula a ca¡ta ing¡esada con fe cha 07108/2014 bajo el folio 6163, a través de la

cuat doña Ana Ma¡ía Troncoso Altami¡ano solicita pe¡miso pa¡a la venta de churos en la

comtma en un ca¡¡rro.

del
No



Con la abstención del Sr. Villa, y la aprobaciól

del resto de los concejales, Concejo lo aprueba por la mayoría absoluta de sus concejales en

ejercicio.

2.8.- Se da lectua a carta ingresada con fecha 1U08/2014 bajo el folio 6290 a través de la

cual el S¡. Gastón Lorca Vidal solicita ¡enovación de permiso pa¡a venta de artesanía en

carbón a las afueras del Parque de Lota -
CoDcejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio, previa cancelación de los derechos conespondientes.-
Sra. Concha reitem petición efectuada hace

mucho tiempo en relaciór al catasto de los comerciarites autorizados para trabajar a Ias

afueras del Parque y la explicación de una media agua existente en el lugar.-

2.9.- Se da lectura a carta ing¡€sada con fecha 08/08i2014 bajo el folio 6224' a través de la

cual la Junta de V€cinos N' 75 de ViUa El Roble de Lota, solicita autoriza¡ cambio de ítem

de subvención entregada, en el sentido de permitirles que en vez de que compren

materiales para la sede vecinal, puedan comprar losa, quincallería, cocina a gas. micro

honda, homo, hervidores eléctricos y fondos.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en eje¡cicio.-

2.10.- Se da lectura a O¡d. 187 de DAF de 07/08/2014 de Jefe DAF a través del cual

solicita se requiera el acuerdo del Concejo para efectua¡ modificación p¡esupuestaria po¡ la

suma de M$ 150 para crear actividad denominada "Encuentro de Matrimo¡io, Jóvenes,

Drogas y Farnilia", del prog¡ama Senda Previene.-
Sr. Peña lo rechaza, dado que la semana pasada

tampoco aprobó la actividad por las razones indicadas en esa oportunidad.
Sr. Carrillo tampoco lo aprueba mientras no se

den a conocer los contenidos. Además ellos ni siquiera son conside¡ados en las actiüdades

municipales que ellos mismos aprueban.-
Alcalde y resto de los concejales lo aprueban,

con lo cual se da por aprobada la modificación por la mayorla absoluta de los concejales en

ejercicio.-

2.1 l.- Se deja constancia de haber ent¡egado O¡d. 189 de DAF de I I /08/2014 que contiene

modificación presupuestaria para dar cumplimiento a resolución judicial.

2.12.- Se da lectua a Ord. 165 de DAS por el cual solicita se lequiera el acuerdo del

Concejo pa¡a suscribir convenio con la Oficina Regional de Dipreca para la atención de sus

afiliados en los cent¡os de salud de la comuna.
Sr. Villa dice que le llama la atención a que

prefieran los consultorios de la comuna en vez de ot¡os recintos dado que sus condiciones
previsionales les permiten acceder a los mcjores sistemas de salud.

Sra. Concha dice que le preocupa que si

actualmente estiín colapsados los consultorios municipales, esto puede implicar mayor
cantidad de alenciones a ent¡egar, lo que pod¡ía genera¡ corflicto.

Concejo antes de pronunciarse solicita mayores

antecedentes entle los cuales s€ría bueno tener a la vista el convenio.-

2.13.- Se da lectura a aa¡ta suscdta po¡ la Sra. Tamara Concha y don laime Gowález
quignes vienen en solicitar el compromiso de rcalizar y ejecutar un monolito en homenaje
al Ex Embajador de Suecia en Chile, S¡. Ha¡ald Edelstam; quien para el golp€ de estado de

1973 salvó y ayudó a cientos de chilenos perseguidos, detenidos y tortu¡ados en dicha
época. Estos hechos han sido reconocidos tanto por €l gobiemo chileno como por las

agrupacio¡es de derechos humanos en el país y en el extanjerc.
Por ello la idea sería emplazar el monolito en la

Plaza Salvado¡ Allende y para estos efectos solicitan presupuesto para trabajar con la
escultora lotim, Silvana Zúñiga, que tiene el proyecto te¡minado para esta ob¡a -



Sr. Peña está de acuerdo, pero también es

partidario de hacer un reconocimiento y destaca¡ a personas de la comuna'
Sra. Concha dice que ese tema también está

conversado con la conseje¡a Sra. Tania Concha y se ha tratado este tema pa¡a hacer un

monolito entre otos a los 4 fusilados. Se tienen que gestionar los recursos'

D€nsa¡ en el nombre de calles,
También eo la parte patrimonial s€ tiene que

Sr. Velásquez consulta: ¿ello se puede hacer?

Sr. Adona pregr¡nta que si lo hace alguna

organización, solo podría apofars€ recursos vía zubvención, y la otla altemativa es crear la

aciividad dentro del programa de cultura de la Dideco, pero obviamente habrla que ver los

montos que el proyecto implica.-

importante que significó para la
volunúad que teDga el Alcalde.

Sr. Ceballos está de acuerdo en leconocer a

p€rsonas que tuvieron importancia para la comuna, p€ro no compa¡te cl levanta¡ ningún

tipo de monolitos ú esculturas.
Sr. Villa dice que este es un compromiso que

viene de antes y por lo mismo lo va a respetar y a aprobar,-
Sr. Alcalde dice que todo lo que sea recordar a

perconas por algiLn hecho de impacto social en acciones altruistas en defensa de la
democracia y los derechos huma¡os es resp€table.

Efectivamente este es un compromiso que

viene de la administración anterior y lamenta que no se hubiere ejecutado.
En lo personal tieoe la voluntad de busca¡

salida a esta propuesta.
También va a saca¡ a adelante el levanta¡ un

monolito en homenaje al Senado¡ Adolfo Zaldívar que fue muy importante para la comuna
y buscani el lugar apropiado para ello.

Sr. Velásquez dic€ que quien es muy recordado
Mario Huepe y Sra. Concha agrega a don Mariano Ruiz -

Sr. Carrilto está de acue¡do por el rol
comuna. Hay que buscar los mecanismos a partir de la

por su labor en l,ota fue don
Esquide.

que buscar los luga¡es.-
S¡. Alcalde aprueba estas propuestas y habrá

En definitiva la propia concejal verá en la
Dideco la mejor forma de canaliza¡ este proyecto.-

2.14.- Se deja constancia de haber entregado a cada concejal el programa general de las
actividades de fiestas patrias 2014 por un monto total de M$ 25,000,-

Sr, Peña expresa preocupación ¡¡orque en la
Cancha N" 2 donde se ha&án las ramadas se sigue tiraodo basua.

Sr. Alcalde dice que el lugar se va a habilitar y
a 1a empresa responsable de la basura se le aplicarán multas.-

2.15.- Se dcja constancia de haber entregado a cada concejal copia de Ord. 190 de DAF dc
12108/2014 que contiene modificación presupuesta¡ia por M$ 25.000 para la actividad de
Fiestas Patrias año 2014.-

3.- No hay.-

4.1,- Sr. Anselmo Pe¡¡¡
a.- Está presente en la sala el Sr. Eduardo Cuevas junto al Sr. Juan Pablo Córdova de La
Pint¿na que es un competidor de Alto rendimiento, quienes vienen en solicit¿r la aluda
económica y logística para llevar a cabo un encuenho inúernacional en la comuna de Lota el
6 de septiembre.

Sr. Alcalde dice que el apoyo en inf¡aestructura
se puede otorgar perc el apote monetario es más complicado, ya que no forma pa¡te de las
actividades del programa de deportes.



Sr. Villa lamenta que el Sr. Cuevas no sea bien

asesorado porque debería trae¡ una propuesta 
iirtiltiiu""r"* del Alcalde v del concejo,

Dero lamentablemente vienen a última hora y cualquier altemativa de solución que se

6usque, impide realizar la actividad en la fecha fijada.
Sr. Velásquez dice que asl como acabüt de

aprobar cambio de imputaciones en la Dideco pa¡a crea¡ urla actividad del adulto mayor,

bien se podrían ocupar otros saldos de otras actividades y cre¿¡r una actividad en el

Ceballos dice que está claro que en el
que en principio deberla hacer pensar en

progmma de deportes.
Sr.

tiempo no se alcutzat| a da¡ una solución, lo
replantearse la fecha de ¡ealización del evento.-

Sra. Concha los saluda a los present€s y dice

que siempre se eDfientan a este tipo de inconvenientes, por lo que se podría p€nsar en

conta¡ con un foodo para ayudar a los deportistas en este tipo de eventos o apoyar a la gente

del área de la cultura que muchas veces nos repres€nta fuera de la comuna-
Sr. Canillo dice que tienon que evaluar el

solicitar una subvención o crcar la actividad dentro del programa de deportes, pero en

ningrin caso cualquiera de estas altemativas saldní antas del 6 de septiembre.
S!. Alcalde dice que siempre hay voluntad de

apoyar iniciativas de depo¡tes, pero hay que tene¡ p¡esente que contamos con un

presupuesto muy restringido,
Tampoco es bueno imprcvisa¡ eventos, polque

hay que recordar que hay otros casos pendientes como el caso del Michel y rcspecto del

cual t¿mbién se tiene que busca¡ una fórmula.
Por otro lado si se piensa en otorgar una

subvención, resulta muy injusto deja¡ fuera de este beneficio a organizaciones que

reuniendo los requisitos postulan dentro de las fechas legales.
Frente a la p€tición concreta que hagan como

organización, tendrá que evalua¡lo con finanzas.
Se compromete a que r¡na vez que llegue la

solicitud formal, cualquiera sea la vía, buscará la fórmula, pero no puede asegurar que se

pueda accede¡ al monto total pedido.
Ahora como observación hace presente que é1,

ha seguido estas competenaias y es bueno equipa¡ar a los aompetidores, para que no se diga

ni quede la sensación de que todo estaba areglado.-

4.2.- Sr. Jua¡ Vill¡:
a.- Quier€ s¿ber si el Municipio cuelta con una cuadúlla a cargo de la poda de los árboles y
a su vez soliciúa rcalizar poda de Plazoleta ubicada en Poblaaión Lauta¡o ya que viven
muchos adultos mayo¡es y temen que allí se cobijen d€lincuentes.

Se enviani la petición al Sr. Canasco.-

b.- Da a conocer que hoy tendrá reunión con dirigentes po¡ el tema del Co¡sejo Comunal

de Seguridad Ciudadana y van a analizar una encuesta a practicar en la comuna.

c.- Desde hace algúri tiempo las orga¡izaciones vienen preguntando cu¿ndo se les

ent¡egarán las subvenciones a las que postularon el año pasado pa¡a el Fesente. Hoy ¡ecién
les eltregaron el listado de todos los proyectos.-

Pide ver la posibilidad de aumentar a $ 300.000
el mínimo de las subvelciones.
d.- Se encuentra en la sala el Sr. lsaac Reyes que es beneficiario de la ¡econst¡ucción del
Pabellón 6.-

De ese pabellón solo 14 familias aceptaron y
recibieron las llaves de sus viviendas antes de su rccepción, pero él ni siquiera puede ent¡a¡
los muebles que tenía en su antigua casa, así que no lo va a acept¿r mieDtras no cuente con
una ampliación o algún ot¡o tipo de solución.

Sr. Carrillo cree que mientras los veci¡os no s€

pongan de acuerdo nada podrá hacer el Municipio, ya que el ITO es S€rviu.
Sra. Concha piensa que deberían reunirse con

Serviu.



Sr. Alcalde dice que gfectivamente esta es una

obra de Serviq raán por la cual es el único orga¡rismo competent€ como para hacer

cualquier modiiicación ul ptoy""to y al efecto sugíere esperar la respuesta del Director de

Serviu 
sra. concha cree que el Municipio deberia

tener una postu¡a clam frente a los vecinos que fueron perjudicados'

e.- Plantea caso del funcionario don Luis Alarcón, de quien se dispuso su t¡aslado de la D'

de Tránsito lugar en el cual se desempeñaba desde hace mucho tiempo'
Piensa que al trabajador qu9 se encuentra a

punto dejubilar s€ le deberia dignificar y le gustaría co¡ocer las causas.de su traslado'

Sr. Alcalde dice que todos los funciona¡ios

públicos se pueden

mayor personal.
cambiar de dependencias para reforzar las oficinas donde haga falta

Ello
tener presente que no se puede me¡roscabar a los

c.- Los vecinos de Villa Los Héroes

mismos para construir tm nuevo muro.

es una facultad del Alcalde y solo hay que

fu¡cionarios.-

43.- Sr. V¡sili C¡rrillo:
a.- Recuerda al Sr. Alcalde que a las 17 horas en el salón se efectuará reunión con la gente

de patrimonio;
b.- L€ p¡eocupa el tomar decisiones sob¡e los ter¡enos que fueron a ver para el Hospital

(secto¡ Cabañas) y CESFAM y si al efecto el Sr. Alcalde ha hecho las gestiones.

c.- Solicit¿ coo¡dinar reunión con el S€remi de Obras Públicas pa¡a trata¡ el tema de la Ruta

160;
d.- propone al Presidenle de la Comisión de Hacienda del Concejo, Sr. Vill4 cite a reunión

pa¡a comenza¡ a ver el tema del presupuesto 2015, con DAF.-

4.4.- Sra. Tam¡r¡ Concha:
a.- Presenta su ¡eclarno por cuanto se celeb¡ó el dla del dirigente y en Lota no se hizo nada;

b.- Da a conocer que recibió quejas de las Uniones Comunales de JJvv por el hecho de que

en la Intendencia se hizo un reconocimignto de di¡igentes sociales y por Lota fue

reconocida la Sra. Olga Carillo;
solicitan limpieza de escombros o traslado de los

Ella conversó con la cuadrilla del sindicato

Luis Emilio Recabar¡en y se encuentm ocupada en la construcción de otro muro

d.- Solicita se le haga llegar un informe de ayudas recibidas de Gobemación y las

entregadas por el Municipio a raíz de los temporales;

e.- Vuelve a plantear quejas de los vecinos de calle Matta que anto el demrmbe y caida de

mwo a la fecha no reciben ayuda.-
f.- Le gustarla tener información del Ministerio de Bienos Nacionales de que significa para

Lota la creación de la Ruta Patrimonial del Caúón;
g.- Le preocupa el tema de la Ruta 160 dado que en va¡ios sector€s la gente no tiene salida

hacia Lota, así por ejemplo yendo desde Lota, no se puede ingresal a Playa Blanca;

h.- En Concejo anterior solicitó les hiciero llegar invitaciones con motivo de la celebración

del día del niño, invitaciones que nunca les llegaron.-

4.5.- Sr. Luis C€b¡llos:
a.- Felicita al Sr, Alcalde ya que la semaü solicitó el retiro de unos escombros, lo que se

cumplió dentro del mismo día en que se pidió.-
b.- Felicita a AFUMUL y su directiva por que los invita¡on a las Olimpiadas realizadas y la
verdad que como a¡fit¡iones contaron con una excelente organización. Todo muy bueno'-

c.- Co¡tsulta que sucede aon el proyecto dc la Feria para las vendedoras de pescados y
mariscos, ya que se les hizo aprobar en calidad de urgente los proyectos pala no perde¡ los
r€cursos y hasta la fecha no se hace nada.-

4.6.- Sr, M¡uricio Velfuquez:
a.- Señala que está presente en la sala el campeón adulto de cueca quien requiere aluda
económica y movilización.

Sr. Alcalda le pide que lo vea el mismo a través

de la Did€co.



b.- D€nuncia que en Condell con Cousiño hay dos folados que amenazan p€ligro, lo que el

Alcalde conlesta que mañana esta¡á ¡esuelto.

c.- Le preocupa que en los diarios regionales apa¡€ció Lota por la propagación de penos

vagos.
d.- Vecinos del sector Centenario tienen p¡oblemas d€ sus viviendas;

e.- En Consulto¡io No I se requierc mejorar el acceso esp€cialmente para los adultos

mayores y minusválidos;
f.- iiempo atnás el Senador Harboe i¡fo¡mó la creación de un Centro Deportivo pala Lot¿ y

al pa¡ecer falta¡ia solamente €l terreno
g.- Solicita envia¡ personal de emergencia a la JJW N'40 El Mor¡o.

h.- En Costanera de Colcura los vecinos están muy conrentos por los avances. pero a su vez

les preocupa el abandono en que se encuentm el sector.

4.7.- Sr. Alcalde:
a.- El tema de los penos vagos es muy dificil de abordar, pero en próximos concejos verá la

posibilidad de presenta¡ los cometidos a cumplir por un nuevo veterinario que es necesario

¿ontratax y verá además la posibilidad de taslada¡ al sector de las cabañas provisoriamente

perros que se recojan en la comunq (antes de las Fiestas Patrias se recogerán al menos unos

50 per¡os.
Se desarrollará un plan para esteriliza¡ a 5000

perTos.--b.- 
Con r"tp""to al tema del Cento Depoflivo, c¡ee que Lota hay que extenderlo hacia el

Norte (Cabañas) y al sur tenemos hasta Chivilingo y Colcura.
Por eso en Colcura sería ideal emplazar el

polideportivo, donde está la canch4 al lado que es terreno de Bosques A¡¿uco.
Se es!í coordinando la reunión con el Senado¡

Harboe y el IND.-
c.- Cori respecto al tema de la limpieza de la Costanera de Colcur4 se ganaron un proyecto

de un t¡actor para limpieza de la play4 además que ya se encuentra celificada la Escuela

de Buceo como actividad recreativa y como oficio.-

Con ello se puso término a la reunión la que

contó con la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario

MuniciDal titulares.-

LOTA, AGOSTO DE 20I4.-
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l.- Se rcchaza propuesta del Sr. Alc¿lde de arnpliar contrato de conc€sión de tarjetas de

estacionamiento solo a una cuadra y no a tres;

2.- S€ ap¡ucba ac€pta¡ donación d€ terrenos de la Empr€sa Enacar S'A ;

¡,- Se Échazan soiicitudes de permisos como vendedores ambulantes a:

a- Sra. Margot Saavedra H.
b.- Sonia Edith Estobar catalán
c.- Veúnica Nuñez Iturieta
d.- Jusn Ca¡los Ca¡rasco A¡avena
e.- lngrid Aniagada Quiroga
l- Jocelyn Maciel Montecinos Millán
+.- i" áp-"U" actividad Programa Adulto Mayor: P¡ovincial de Cueca Adulto Mayor

20t4".
l,- s" uo,oriza a sra. Macafe¡¡a Guz¡ná¡ Molina, vende¡ en chivilingo, toftillas d€

La¡aquete.-
6.- Si auto¡iza renovar pe¡miso a Sr. Manuel Manceau V'
7.- Se autoriza a doña A¡ra Marfa Troncoso Altamirano v€nta d€ chunos en la comunl:

8- ie 
"utorio 

tenou* permiso a S¡. Gastón Lorca vidal, artesanía en ca¡bón a las afueras

del Pa¡que de Lota.-
ó- Se auto¡za camUio de ltem en subvencióúr entregada a JJW N" 75 de Villa El Roble;

ió.-- S" up-"Uu modific¿ción pr€supuesa¡ia por M$ 150 actividad "E¡cuento de

Matrimonio, Jóvenes, Drogas y Familia-';
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